

**Misión Permanente del Ecuador ante la ONU y otros Organismos Internacionales  
18º Sesión del Examen Periódico Universal**

**Intervención del Ecuador sobre EPU Viet Nam**

Miércoles, 04 de febrero de 2014

Señor(a) Presidente(a),

El Ecuador extiende una cordial bienvenida a la distinguida Delegación de Viet Nam y agradece por la presentación de su informe.

Expresamos nuestro reconocimiento por sus esfuerzos dirigidos al cumplimiento de las recomendaciones recibidas durante su primera evaluación en 2009; en especial por aquellos destinados a mejorar el acceso a la salud y la reducción de la tasa de mortalidad infantil.

Destacamos los Planes Nacionales sobre niños, reducción de la pobreza y desarrollo socioeconómico, además de la continuidad de los Planes de Acción para la lucha contra la prostitución infantil y la trata de personas.

Celebramos la ratificación del Convenio de La Haya referente a la Protección del Niño y a la Cooperación en materia de Adopción Internacional, así como la adopción de la Ley para personas con discapacidad.

Por otro lado, respetuosamente el Ecuador se permite formular las siguientes recomendaciones:

- 1.- Considerar la posibilidad de establecer una moratoria a la pena de muerte en su legislación.
2. Continuar con esfuerzos destinados a promover la promoción y protección de los derechos de las minorías étnicas.

Gracias señor(a) Presidente(a).